

Del aislamiento hermético a la búsqueda de vínculo en *Residencia en la Tierra*

MIYOKO UMEDA*

INTRODUCCION

La interrelación existente entre "aislamiento, sentido de la individualidad y estructura social", se manifiesta como un enlace en constante cambio, dependiendo del tiempo histórico y cultural que se pretenda analizar.

El anhelo de experimentar al ser social, a través de la conciencia misma del aislamiento, ha estado siempre presente en la vida de los hombres, manifestándose libremente entre el gran espectro de combinaciones que permiten la fantasía y la realidad concreta.

Cada individuo habrá de buscar inexorablemente la posibilidad de expresar esta red de ensueños en la propia realidad del ser social, momento en que estas ideas adquirirán toda la significación deseada. De no lograrlo, quedará atrapado en la angustiante impotencia del aislamiento frente a su realidad.

En el curso de la historia son infinitas las manifestaciones posibles de la individualidad y sus formas correlativas de aislamiento, en el caso de la experiencia histórica de Latinoamérica para comprender su idea del hombre y su forma de convivencia, se cree encontrar aquí un signo anímico común

*Miyoko Umeda: Magister en Literatura, Directora Departamento de Lenguas, Sección Biquel, Universidad de Kioto.

Del aislamiento hermético a la búsqueda de vínculo en Residencia en la tierra [artículo] Miyoko Umeda.

Libros y documentos

AUTORÍA

Umeda, Miyoko

FECHA DE PUBLICACIÓN

1997

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Del aislamiento hermético a la búsqueda de vínculo en Residencia en la tierra [artículo] Miyoko Umeda.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile